

PROJEKT CHOR  
MALTERS

*Engel*  
*mal lockig -*  
*mal rockig*

**Freitag, 19. Dezember 20.00 Uhr**  
**Pfarrkirche Malters**

Mitwirkende: Projektchor Malters, Orchesterverein Malters,  
Ad hoc Begleitband, Solisten

Leitung: Elsbeth & Mario Thürig-Hofstetter

Eintritt: Kollekte

[www.projektchor-malters.ch](http://www.projektchor-malters.ch)

## «DIE MUSIK IST DIE SPRACHE DER ENGEL.» (Thomas Carlyle)

Seit jeher beschäftigen sich Dichter und Komponisten mit den himmlischen Wesen – den Engeln. Mal jubilierten sie als Chöre mit Trompeten und Posaunen, mal verzauberten sie die Welt mit melancholischen Melodien und nicht zuletzt können sie leise ganz von fern erklingen oder gar witzig und frech daher kommen. So gestaltet sich auch das nächste Konzert mit dem Projektchor Malters. Weihnachtlich-klassische Klänge, gefühlsbetonte Balladen aber auch rockige Songs erzählen von ihnen – den Engeln.

## MITWIRKENDE

### Projektchor Malters

Der Projektchor Malters durfte sich durch vielseitige Projekte in den vergangenen Jahren einen Namen machen. Die zahlreichen Aufführungen und Konzerte zeugen davon, dass Chormusik für viele Sängerinnen und Sänger – aber auch für das Konzertpublikum – eine Fülle von Werken von Klassik bis Rock bereithält. Die Konzeptionen der einzelnen Programme beruhen stets auf einem inhaltlichen Gedanken. Häufig werden Arrangements speziell auf den Chor adaptiert und nicht zuletzt mit verschiedensten Begleit-Ensembles (Orchester sowie Bands) realisiert.

### Orchesterverein Malters

Der Orchesterverein Malters besteht seit über 150 Jahren. Seit jeher ist er – neben einem regen Konzertleben – in die Kirchenmusik eingebunden. Mit dem Projektchor konnten schon verschiedene Werke gemeinsam realisiert werden. Der aktuelle Dirigent Pius Haefliger war an der Einstudierung der Orchesterparts mitbeteiligt.

### Ad hoc Begleitband

David Lichtsteiner (Piano), Fabian Kraus (Bass), Damien Baeriswyl (Gitarre), Crispin Perez (Drum)

## GESAMTLEITUNG

**Elsbeth & Mario Thürig-Hofstetter** haben beide an der Musikhochschule Luzern Schulmusik und Chorleitung studiert. Elsbeth Thürig arbeitet an der Pädagogischen Hochschule Zürich als Dozentin für Musik und Musikdidaktik und leitet den dortigen rund 180-köpfigen Hochschulchor. Bis vor kurzem dirigierte sie den Kirchenchor Schüpfheim. Mario Thürig unterrichtet an der Kantonsschule Sursee sowie an der Pädagogischen Hochschule und der Musikhochschule Luzern. Er leitet den rund 120-köpfigen Kantichor Sursee. Die Arrangements der Pop- und Rock Stücke entstammen seiner Feder.

